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この度は村橋・フロンティア奨学生として、採用していただきありが

とうございました。私は最初この奨学金の採用者が少人数とは知りませ

んでした。授与式に行ったときにはじめて知り、こんなに多くの学生が

いる中で自分を採用していたことで、もっと勉学や部活動を頑張ろうと

あらためて思いました。 

私は経済学部なので、高校生の時から大学 3年生までに多くの資格を

たくさん取得したいと考えていました。しかし、家庭の事情であまりお

金がないので参考書などを買えるのか検定代を払えるのか不安でした。

ほかにも、私は体育会系の部活に所属しているので部費や消耗品などが

ちゃんと購入できるのかも不安でした。だから、フロンティアの奨学生

に選ばれて、そういったことにお金がまわせるのですごく助かりまし

た。私は、高校在学中生に徒会長を務めていました。在学中も勉学に励

んでいたので、指定校推薦を受けることができました。しかし、私の偏

差値と神奈川大学の偏差値には結構差があります。勉学に励むことはも

ちろんですが、授業内容についていけるか不安を持ちながら入学をしま

した。先日、入学してはじめてのテストを受けて、やはり難しいと感じ

ました。あきらめずにテスト勉強をしたので、これからももっと勉強し

て奨学生として胸をはれるように頑張りたいです。 

将来の夢はまだ決まっていません。小さいころから芸能界に憧れをも

っており高校 3年生の冬、オーデションに受かることができ、今年の春

からスクールに通う予定でしたが、お金が足りなくて、その道を断念せ

ざるをえませんでした。小さいころに受けたオーデションでもこういう

ことがあり、この道は向いてないのかもしれないと最近考えるようにな

ってしまいました。しかし資格をとってその資格を生かした職業でお金

をためてスクールに通いたいと考えています。村橋・フロンティアの奨

学生になれて本当によかったです。 

ありがとうございました。 

  


